Mondor, l'hôpital Paul d'Egine, la clinique Métivet... et également Valérie Knur, notre voisine pharmacienne. Nous avons également la possibilité d'adresser nos malades aux docteurs Marie-Andrée Auquier pour la micronutrition, Loane N'Guyen pour l'acupuncture et Achraf Boutros pour la douleur.

Malheureusement le virus et les contraintes inhérentes nous avaient privé des rencontres habituelles, remises sine die, mais celles-ci ont repris peu à peu en présentiel ou en Visio. Par ailleurs aucun lien n'a été perdu avec nos bénéficiaires, familles et malades, grâce à nos responsables d'Ateliers qui ont toutes et tous fait preuve d'inventivité.

Nous avons pu initier une expérience originale grâce à Christelle De Bonis et Antoine Desmard qui ont inventé le format d'un atelier "musico-sophro" et une autre expérience de méditation "au tambour" grâce à Laurence Cauwet.

Nous sommes à chaque instant attentifs à la qualité de notre accueil, à la qualité de nos intervenants, aux retours qui nous sont faits, aux besoins qui se font jour, conscients que nous sommes loin d'avoir rencontré toutes les familles touchées par le cancer autour de nous.

Nous avons le souci constant de participer à un meilleur confort des personnes qui font appel à nous : douleur, angoisses, fatigue, isolement, questionnements, désinvestissements professionnel ou affectif... et parfois problèmes familiaux, de couple, d'enfants, de logement... tout simplement de la vie, avec ses hauts et ses bas, ses bons et ses mauvais moments, toujours majorés par la maladie!

Nous essayons d'être là, tout simplement, pour accompagner aussi la sortie de la maladie, le retour au travail, les désirs de changement, et parfois malheureusement la fin de vie. Nous ne nous dérobons pas à la fin de vie que nous accompagnons jusqu'au bout, proposant ensuite un accompagnement du deuil depuis bientôt quatre ans. La prise en compte des enfants de parents malades par Marie-Thérèse Monthuy est très appréciée et unique à ma connaissance dans le Val de Marne.

Un certain nombre de partenaires financiers sont à nos côtés, depuis le début ou plus récemment, qu'ils soient remerciés. Nos adhérents, nos donateurs, nos bénévoles, sont notre ossature. C'est grâce à eux, à leur fidélité et à leur confiance que nous sommes là 14 ans après. Merci aussi aux accueillant(e)s et aux Responsables de nos Ateliers, qui s'investissent avec cœur et compétences dans cette aventure!

La mise en perspective de la vie de l'association depuis la création d'un lieu d'accueil dédié en 2009 nous montre que nous avons parcouru du chemin, nous montre aussi une continuité dans la progression des projets et nous confirme dans la vision que les fondateurs ont souhaitée.

En 2023 nous avons commencé l'année par une soirée à St Maurice sur la kinésithérapie en cancérologie et nous allons lancer d'autres projets de soirées, sans doute en lien avec un projet sur la Prévention en cancérologie. Par ailleurs nous actualisons notre politique concernant les RGPD avec une avocate spécialisée.

Nous espérons continuer à répondre de facon nérenne aux nombreuses difficultés que rencontrent nos malades, leurs proches efficacement leur vie et leur courage. No of. Honorle

Merci à tous d'être là!

Pour le Bureau, La Prési présidente Michèle Monville